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 令和元年８月 定例教育委員会々議録 

 

１ 日  時   令和元年８月 22 日（木） 午前９時 30 分～ 

 

２ 定例教育委員会 

開催場所   会議室１０１、１０２ 

 

３ 出席委員の氏名 

   教 育 長   遠  藤  浩   教育長職務代理者  黒 川 優 子 

委   員   山 崎 克 弥   委     員   中 野 信 男 

   委   員   秦   久美子   委    員  斎 藤 純 郎 

 

４ 説明のため出席した職員 

教 育 次 長  宮 路 一 規   主     幹  二 平 芳 信     

学校教育課長  太 田 和 行   子 育 て 支 援 課 長  白 井 健 次      

社会教育課長  石 田 進 一   統括指導主事  関 矢   洋 

 

５ 本委員会書記 

  学校教育課  横 田 雄 司 他２名  

 

６ 傍聴人 

     １名 

 

７ 会議に付議した事件 

 

諸報告 

  （１）行事報告及び行事予定 

   （２）教育長報告 

   （３）寄附報告 

 

 専決処分の報告について 

報告第 ８ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

 

 協議題 

   協議第 ６ 号 新規共催・後援申請について 
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８ 閉 会 

 

 

 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午前９時 30 分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  中 野 信 男 委 員 

 

３．諸報告 

（１）行事報告及び行事予定について 

  〈各課長が報告〉 

 

 ○委員（黒川 優子） 

  ８月２日に行われた分水高校の市役所訪問は何人くらいの生徒が参加したのか。 

 

 ○学校教育課長（太田 和行） 

  １年生全員の 80 人である。 

 

 ○教育長（遠藤 浩） 

  総合的な学習の時間で、授業の一環として実施した。 

 

（２）教育長報告 

〈遠藤教育長が以下のとおり報告〉 

 

１ はじめに 

○ 夏休み･･･お盆の１週間何もせず過ごすことができた。この間、大きな事故も

なく、災害のようなこともなかったからである。感謝するのみ。 

○ 本当に暑いと感じる。気候変動が起きているといわれて久しい。この暑さに

我々は順応していけるのだろうか。 

 

２ ８月の行事より 

○ 7／29の姉妹都市交流事業ダンディ村への生徒派遣にはじまり、広島平和記念

式典への生徒派遣、長善館学習塾サバイバルキャンプの実施、J＆Bプロジェク

ト海外派遣、そして、宮崎・西都市でのスワローズカップ派遣と夏休みらしい

行事が目白押しであった。報告会が楽しみである。 

 

３ 県の動きなどから 

(1) 教員の働き方改革の出発点･･･勤務時間の取扱い 

○ 教育職員には、原則として時間外勤務は命じない。 

○ 教育職員の時間外勤務については、給特条例第７条第２項の業務(いわゆる 

「超勤４項目」・生徒の実習に関する業務・学校行事に関する事項・職員会議
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に関する業務・非常災害対応のための業務)に限られる。いじめ等の対応にお

いても、「超勤４項目」に当てはまると校長が判断すれば時間外勤務を命じる

ことができる。 

○ 給特法第３条第１項及び第２項に変更はない。 

 

(2) 英語の「パフォーマンステスト」の実施について 

○ 英語の４技能をどのように評価するのか。「話すこと」や「書くこと」を 

評価するためのテストが「パフォーマンステスト」である。初見弾きや聴奏な

どのピアノの試験を想像するとよいと思う。つまり、「初めて見た楽譜を即座

に演奏する⇔初めて見た英文を音読する」や「耳で聞いたメロディーを即座に

弾く⇔耳で聞いた英文をオウム返しする」など。 

○ この評価方法の最大の課題は、一人ずつしか評価できないこと。 

 

(3)同和教育の推進について 

〇 学校では、人権教育、同和教育について、生徒への授業や教職員研修会が 

行われる。同和教育を中核とした人権教育が県の基本姿勢である。 

○ 「いのち、愛、人権」燕展が11月19日～25日に行われる。 

○ 今日の同和教育の出発点は平成28年に施行された「部落差別の解消推進に 

関する法律」いわゆる「部落差別解消推進法」である。今一度この「部落差 

別解消推進法」を確認し部落問題についての理解を深めておくべきであると 

強く思う。 

 

 ○委員（黒川 優子） 

  この夏もとても暑い日があったとのことだが、以前の新聞報道で教室の温度設

定を 28℃にしているという記事を見たが、もう少し下げることはできないものか。 

 

 ○主幹（二平 芳信） 

  燕市小中学校エアコン運用指針でエアコンの設定温度は 28℃としている。ただ

し、各教室で環境が異なるため、校長の判断で変更ができるようにしている。 

 

（３）寄附報告 

    １件の寄附について 

    〈石田社会教育課長が説明〉 
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４．専決処分の報告について 

報告第 ８ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

６件の共催・後援について 

    〈№１、５について石田社会教育課長が説明〉 

〈№２、３、６について太田学校教育課長が説明〉 

〈№４について白井子育て支援課長が説明〉 

 

５．協議題 

協議第 ６ 号 新規共催・後援申請について 

６件の共催・後援について 

     〈№１、５について太田学校教育課長が説明〉 

〈№２、３、４、６について石田社会教育課長が説明〉 

 

 

 

６．閉 会    午前 10 時 00 分 
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   教 育 長    遠藤 浩         

 

 

 

 

   会議録署名委員    中野 信男        

 

 

 

 

   会議録調整者    矢川 麻里子       

 

 

 

 

 

 

 


